

Le 1^{er} septembre, a eu lieu la journée de pré-rentrée, qui a permis à la nouvelle promotion d'étudiants infirmiers 2023/2026 d'avoir un avant-gout de la formation, avec la rencontre de l'équipe de l'institut, la visite des locaux.

Ils ont été accueillis par nos différents partenaires fidèles à ce temps fort de la formation.



Le 4 septembre, date officielle de la rentrée, une représentation de la direction du CHCC, de la ville et de l'Agglo de Tulle ont à la fois félicité les étudiants pour leur admission en formation et leur ont souhaité la bienvenue à Tulle.

